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開催日 会　場 ※ブロック名 参加者数
14日（月） 市役所大会議室 中央東 73
15日（火） 市役所大会議室 中央西 102
17日（木） 東部市民センター 東　部 163
18日（金） 西部市民センター 西　部 54
21日（月） 人権交流センター 西　南 74
22日（火） ぬまくま市民交流センター 南　部 54
24日（木） 北部市民センター 北　部 82
25日（金） 神辺文化会館 神　辺 128

合　計 730人

11月に開催した議会報告会の会場と参加者数　
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。

　このたびの議会報告会は、昨年度までの反省点も踏まえ、スポーツによるまちづくりや教育
環境の整備など５つのテーマに絞って報告しました。多くの皆さまのご参加をいただき、さま
ざまなご意見をお聞きすることができました。各会場でいただいた質問や要望について、一部
を紹介し報告します。

　国道２号の交通渋滞の緩和策に取り組んで
ほしい。幹線道路などの整備の進捗は。

　バイパスの計画は継続していますが、用地
買収が進んでおらず、引き続き国に要望して
いきます。

問

答

　６月の大雨で大きな浸水被害があったが、
今後の防災対策は。

　国、県、市等で構成する瀬戸川流域におけ
る治水対策検討会で対策を検討し、結果を公
表します。

問

答

　小規模校再編の課題と洋式トイレや空調な
どの教育環境の整備についての状況は。

　再編の前提は地域のご理解であり、議会も
地域の意見を聞く中で進めていきます。教育
環境の整備は早急に進めるよう担当部署に伝
えます。

問

答

　イノシシが街中でも出没している。有害鳥
獣の被害が拡大していると感じるが、対応は。

　市では防護柵等設置への補助、また猟友会
の協力を得てイノシシの捕獲などを行ってい
ますが、年々、取り組むべき重要度が高まっ
ていると思っています。

問

答

 ▶国道２号の交通渋滞の解消を
　 ▶大雨浸水被害もあったが今後の対応は
　 　▶有害鳥獣への対策は
　 　　▶学校の再編や教育環境整備の状況は
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議会報告会を開催
膝を交えて市民と意

見交換

　　　今回はテーマ
を絞って説明


